
Von:

Betreff: AW: Bevorzugung einiger Bundesländer bei der Filmförderung durch den Bund [#9266]
Datum: Mittwoch, 6. Mai 2015 17:41:11

Sehr geehrter Herr Krechel,
 
Ihre Anfrage ist hier eingegangen und wird bearbeitet. Sie können die Antwort in Kürze
 erwarten.
Für Rückfragen stehe ich Ihnen selbstverständlich gern zur Verfügung.
 
 
Mit freundlichen Grüßen,

 

Referat K 13
 
Die Beauftragte der Bundesregierung für Kultur und Medien

Köthener Str. 2
10963 Berlin 

                                                    
                                                       

 

 
 
 

 
Gesendet: Mittwoch, 6. Mai 2015 11:35
An: BKM-K13_
Cc: BKM-Poststelle_
Betreff: Bevorzugung einiger Bundesländer bei der Filmförderung durch den Bund [#9266]
Wichtigkeit: Hoch
 
Sehr geehrte Damen und Herren,
 
am 08.04.2015 stellte ich über fragdenstaat.de folgende Anfrage: Bevorzugung einiger
 Bundesländer bei der Filmförderung durch den Bund [#9266]; abrufbar unter:
 https://fragdenstaat.de/a/9266
 
Trotz Bitte habe ich keine Eingangsbestätigung erhalten. Deswegen habe ich mich am
 29.04.2015 nochmals per Kontaktformular auf Ihren Onlineseiten erkundigt. Auch hier kam
 keine Rückmeldung.
 
Bitte teilen Sie mir mit, ob Sie die Anfrage erhalten haben. Die Frist zur Beantwortung läuft bis
 zum 12.05.2015.
Falls die Anfrage nicht angekommen ist, liegt das meistens an “Spam-Filtern”. Bitte setzen Sie E-
Mails, die von Adressen @fragdenstaat.de verschickt wurden, auf die Positivliste (“Whitelist”).
 
Bitte geben Sie mir entsprechend eine Rückmeldung über fragdenstaat.de.






